

Der Mittelstandsverbund – ZGV e.V.

Frank Stratmann ins Präsidium gewählt

Mittwoch, 11.05.2016

Der Mittelstandsverbund hat mit Günter Althaus, Vorstandsvorsitzender der ANWR Group eG, einen neuen Präsidenten. Zugleich haben die Mitglieder erstmals Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG, ins Präsidium gewählt.

Die Mitgliederversammlung sprach am 11. Mai in Berlin Althaus einstimmig das Vertrauen aus. Er löst Wilfried Hollmann (66) ab, der neun Jahre das Präsidentenamt innehatte. In den Fokus seiner Präsidentschaft stellt Günter Althaus die Digitalisierung des Mittelstandes: „Wir müssen in den nächsten Jahren die zentralen Herausforderungen für unsere Mittelständler benennen, Lösungen erarbeiten und mit Hilfe der Politik geeignete Rahmenbedingungen für deren Umsetzung schaffen.“

Zudem wurden weitere 15 Mitglieder für die dreijährige Legislaturperiode in das Präsidium gewählt. Erstmals dabei: Holger Knieling, Bäko-Zentrale Süddeutschland eG, Dr. Eckhard Ott, Deutscher Genossenschafts- und Raiffeisenverband e.V. und Frank Stratmann, Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG. Zuvor kooptiert und nun von der Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt wurden Volker Müller, expert AG, Carsten Koch, Edeka Handelsgesellschaft Nord mbH und Andreas Schmidt, Rewe Dortmund Großhandel eG.

[zum Seitenanfang](#)